

THE FRENCH TASTE - RESTAURANT

Aéroport Charles de Gaulle / France

parisaeroport.fr

charles
zana.



Avec son nouvel établissement The French Taste, le Chef étoilé Guy Martin ouvre la gastronomie française aux voyageurs en quête des saveurs et de l'Art de vivre à la française.

L'architecte Charles Zana a imaginé un décor inspiré de l'univers du Palais royal et une ambiance changeante grâce à un travail particulier sur lumières qui évoluent au fil des heures. GAU a assuré la conception et la fabrication des plafonniers en laiton équipés de dalles LED (2700K) et des appliques oblongues en nickel brillant équipées de dalles LED également.

With his new restaurant The French Taste, the starred Chef Guy Martin opens French gastronomy to travellers in search of flavour and the French Art de vivre.

The architect Charles Zana imagined a decor inspired by the Royal Palace and a changing atmosphere thanks to particular lights that change over the space of an hour. GAU designed and manufactured the brass ceiling lights with LED tiles (2700K) and bright nickel oblong wall lights with LED tiles as well.

Adresse / Address
Terminal 2F
Aéroport Charles De Gaulle
77990 Le Mesnil-Amelot

Designer
Charles Zana

Maître d'ouvrage / Owner
Guy Martin

Lighting designer
GAU

Date
2018



Contact

hello@gaulighting.com
+33 (0)1 48 05 22 11
www.gaulighting.com

Bureaux / Offices
7, passage du Cheval blanc
F-75011 Paris

Manufacture / Workshop
601, rue Foch
F-77000 Vaux-le-Pénil